

BRI Unit Saga Laksanakan Program BRI Menanam, Andi Afandi: Hijau Lingkunganku, Kuat Negeriku

Sopiyan Hadi - TANGERANG.WARTASOSIAL.COM

Oct 20, 2023 - 11:16



BRI Unit Saga Laksanakan Program BRI Menanam di Desa Tobat Kecamatan Balaraja, Jumat, (20/10/2023).

TANGERANG,— Bersama manajer BRI bisnis mikro kancah Balaraja, Kepala BRI unit Saga kecamatan Balaraja menyalurkan sekitar 110 Bibit tanaman produktif untuk ditanam di Desa Tobat Kecamatan Balaraja, Jum'at (20/10/2022).

Bambang Sudibyo selaku manager BRI bisnis mikro Kancah Balaraja mengatakan bahwa kegiatan ini lanjutan dari program BRI untuk penanaman pohon di 5 unit pengawasannya.

“PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk secara berkelanjutan berupaya konsisten merealisasikan prinsip ESG atau Environmental (Lingkungan), Social (Sosial) dan Governance (Tata Kelola yang baik). Kali ini penguatan aspek lingkungan dan social dilakukan BRI melalui BRI Menanam,” tutur Bambang kepada wartawan.

Sedianya, Andi Alfandi selaku kepala BRI unit Saga menuturkan, BRI menanam merupakan upaya melaksanakan salah satu inisiatif ESG, yaitu program absorbs emisi karbon di aspek lingkungan dan pengembangan komunitas pada aspek social.

“Program BRI Menanam merupakan wujud nyata dan upaya berkelanjutan BRI dalam merealisasikan prinsip ESG, serta sebagai penggerak ekonomi lokal sebagai wujud kolaborasi antara BRI dengan entitas masyarakat untuk menerapkan aspek-aspek ekonomi social dan lingkungan,” ujarnya.

Ditambahkan Andi Alfandi, implementasi BRI menanam di Desa BRILian (Desa Binaan BRI) dilakukan dengan berkolaborasi yang melibatkan perangkat desa, figur inspiratif lokal, kluster usaha, Agen Umi (Ultra Mikro), termasuk dalam hal monitoring dan keberlanjutan kegiatan BRI Menanam pada fase selanjutnya.

Terpisah, kepala Desa Tobat H. Endang Suherman menyambut baik program BRI menanam pohon diwilayahnya merupakan inisiatif BRI untuk berkontribusi menciptakan kondisi lingkungan dan sosial yang lebih baik, yang diharapkan hasil produktif dari tanaman ini bisa dirasakan oleh masyarakat setempat.

“Alhamdulillah, terimakasih kepada BRI telah memberi 55 bibit pohon buah kelengkeng dan 55 pohon buah mangga, insyaallah tumbuh segar nantinya,” tukas kades Tobat.

(J Sianturi)